



ARCHIVO

## **Senador Gahona presiona por envío de proyecto para reforma de isapres**

“Esperamos que el gobierno en octubre presente un proyecto de ley que reforme el sistema de Isapres”, planteó el senador de la UDI Sergio Gahona en diálogo con el espacio del Senado “Profundidad de Campo”. Lo que el parlamentario expresó es que la denominada ley corta del sector no resolvió la sostenibilidad del sistema privado de salud sino fue una solución transitoria para asegurar su funcionamiento, pero se requiere urgentemente una ley. “El problema que teníamos con la ley corta es que, si efectivamente se producía la quiebra de las isapres, se iba a producir una quiebra del sistema de salud privado completo y eso iba a perjudicar a tres millones de personas”, y que quedan pendientes por resolver temas como las declaraciones de salud, las preexistencias, las discriminaciones por sexo y por edad, entre otros aspectos. Y sobre el alza de los planes, agregó que “la superintendencia (de Salud) tampoco ejerció todas las facultades que tenía que hacer, pudiendo dictar normas para evitar esto”.